



Treppenkantenprofil Nr. 930, 62 x 36 mm

- Aluminium.
- Versenkte Schraublöcher.
- Rutschhemmklasse: R 11.

Werkstoff: EN AW 6063 (DIN EN 573)
Werkstoffzustand: T6 (DIN EN 755-2)
Vorbehandlung: E6 (DIN EN 17 611)
Schichtdicke Eloxal: Klasse 15 (DIN EN 17 611)

Zubehör: Befestigungsmaterial.
Geeignet für: Designbelag / LVT Click und Loose Lay, Designbelag / LVT Dryback, Textile und elastische Bodenbeläge, Laminat / Multilayer
Montageart: Schrauben

Prinz Treppenkantenprofile schützen die Kanten des Bodenbelags auf der Stufenkante zuverlässig.

Die gerillte Oberfläche erhöht die Sicherheit auf der Stufenkante. Mehr als 30 Treppenkantenprofile und Gleitschutzeinlagen aus dem Hause Prinz erreichen Rutschhemmklassen zwischen R10 und R13 – und sind damit optimal für den Einsatz in öffentlichen Gebäuden, im industriellen Umfeld und im gewerblichen Bereich geeignet. Das variantenreiche Programm deckt alle Treppenarten ab, von profilierten Treppen über Blockstufen bis hin zu offenen Treppenkonstruktionen.



Stair nosing no. 930, 62 x 36 mm

- Aluminium.
- Countersunk holes.
- Slip resistance class: R 11.

Material: EN AW 6063 (DIN EN 573)
Material condition: T6 (DIN EN 755-2)
Pre-treatment: E6 (DIN EN 17 611)
Thickness of anodised layer: Class 15 (DIN EN 17 611)

Accessories: Fastening material.
Suitable for: Design flooring / LVT click and loose lay, Design flooring / LVT dryback, Textile and elastic floor coverings, Laminate / multilayer
Installation: screwing

Prinz stair nosings reliably protect the edges of the floor covering on the stairs.

The grooved surface increases the safety on the stair edge. More than 30 stair nosings and anti-slip inserts made by Prinz achieve a slip resistance class between R10 and R13 – making them ideal for use in public buildings, industrial environments, and commercial settings. The diverse product range covers all types of stairs, from profiled stairs and block stairs to open staircases.